

Für Einsteiger: Wie findet man einen bestimmten Stern mit dem Sucher?

Beim Gucken durch den Sucher beide Augen offen halten.

Ein Auge sieht das Fadenkreuz im Sucher, das andere den angepeilten Stern der aber noch ausserhalb ist.

Dann das Teleskop so bewegen, dass das Fadenkreuz im Sucher sich auf den Stern den man mit dem Auge sieht zubewegt (Achtung, Sucher zeigt verkehrtes Bild). Das Gehirn schafft es dankenswerterweise, beide Bilder übereinander zu legen.

Irgendwann kommt dann der Moment wo der Stern im Sucher auftaucht, und dann kann man ihn aufs Fadenkreuz stellen.

Dann sollte der Stern auch im Fernrohr sichtbar sein, wenn man vorher den Sucher ausgerichtet hat.

Unbedingt zuerst an hellen Sternen üben, die schwachen irritieren zuerst. Mit dem Gefühl wächst dann die Sicherheit.